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«НА ПЕРВОМ МАТЧЕ МНЕ «НА ПЕРВОМ МАТЧЕ МНЕ 
ХОТЕЛОСЬ ПЛАКАТЬ!»ХОТЕЛОСЬ ПЛАКАТЬ!»

Фото  предоставлено Светланой Суровцевой
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитных бурь на этой неделе не ожидается.

6 июля, ПТ
ночью +18°С.... днем +24°С

7 июля, СБ
ночью +16°С.... днем +24°С

8 июля, ВС
ночью +16°С.... днем +22°СНОВОСТИ
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В районе Пильной от удара молнии 
загорелась газовая труба
Жертвой грозы, которая бушевала в Первоуральске 2 июля, стал 
газопровод, расположенный вдоль автодороги между Ново-Талицей и 
Пильной 
О происшествии в подробностях 

рассказали в «ГАЗЭКСе». По 

словам заместителя начальника 

комплексно-эксплуатационной 

службы Ивана Швецова, заявка 

от МЧС поступила в аварийную 

службу АО «ГАЗЭКС» 2 июля, в 

19:04. Спасатели сообщили, что 

произошло возгорание на газо-

проводе. 

— По приезду аварийной бри-

гады на место аварии выясни-
лось, что в результате удара 
молнии произошло повреждение 
фланцевого соединения, после 
чего произошел выход газа с 
возгоранием. Аварийной брига-
дой была перекрыта задвижка 
по ходу газа перед фланцевым 
соединением и на расстоянии 
одного километра после него. 
Возгорание было локализовано, 
произведен ремонт трех фланце-

вых соединений, — рассказал 
Иван Швецов. 

По словам специалиста, га-
зоснабжение котельной в го-
спитале ветеранов «Снежин-
ка» восстановили спустя два 
часа после локализации возго-
рания. Утром 3 июля начались 
работы по восстановлению га-
зоснабжения в поселках Пиль-
ный и Молодежный.

В Новоалексеевском мужчина 
получил 65% ожогов тела
Пострадавший находится в реанимации

28 июня в селе Новоалексеев-

ское произошло ЧП — по пред-

варительной информации, на 

территории одного из частных 

жилых домов произошел взрыв 

емкости с ацетоносодержащим 

раствором.

 

Как сообщили в ГБ №1 Первоу-
ральска, вечером 28 июня в медуч-
реждение был доставлен мужчина 
47 лет. 29 июня, в пятницу, пациент 
находился в крайне тяжелом со-

стоянии — помимо обширных 
ожогов, он получил травму руки. 
Кисть ампутировали. В понедель-
ник, 2 июля, мужчина скончался.

Что говорят 
новоалексеевцы
Дом, рядом с которым случился 
взрыв, цел и пуст. Соседи постра-
давшего говорят, что ничего не 
знают. Несколько прохожих рас-
сказали, что 28 июня в районе 10-

ти часов вечера слышали хлопок.
— Сначала хлопнуло, потом 

дымок пошел, — поделилась од-
на из жительниц поселка, — я 
подумала, у нас что-то в доме 
случилось — дверь или окно кто-
то резко закрыл, такой звук был. 
Глухой. 

В пресс-службе отдела МВД 
Первоуральска пообещали про-
комментировать ситуацию по-
сле того, как будет проведена 
проверка.

Экс-архитектору Константину 
Гартману продлили срок 
домашнего ареста

Бывший начальник управления 
архтитектуры и градостроитель-
ства проведет под домашним 
арестом еще два месяца, до 30 
августа 2018 года. Меру пресече-
ния продлили сегодня в перво-
уральском городском суде. 

Напомним
В отношении бывшего началь-
ника управления архитектуры и 
градостроительства Константина 
Гартмана возбуждено уголовное 
дело — его подозревают в получе-
нии взятки в крупном размере и 

злоупотреблении должностными 
полномочиями.

12 апреля Гартман отпра-
вился в СИЗО по решению пер-
воуральского суда. Апелляция 
в областном суде, прошедшая 
27 апреля, оставила решение 
первой инстанции в силе. В 20-
х числах мая прошло повтор-
ное заседание, на котором срок 
временного заключения экс-
чиновника продлили до 30 ию-
ня 2018 года. Однако на апелля-
ционном заседании 31 мая меру 
пресечения изменили на домаш-
ний арест. 

В Первоуральске «танкисты» 
устроили бой в ИКЦ
Центром притяжения игроманов 

1 июля вновь стал Инновацион-

ный культурный центр — главная 

киберарена города. Там прошел 

турнир по «World of Tanks 1 vs 1».

Все участники показали достой-
ную игру. Многие забыли про 
тактику, захват точек и осторож-
ность и устроили настоящие 
баталии в духе голливудских 
боевиков. 
Победителем турнира стал 
отважный «танкист» Виктор 
Ельцов. Второе место занял Ан-
дрей Никишин, третье — Артур 
Гирин. 

 В турнире также была пред-
усмотрена отдельная категория 
призовых мест для работников 
ПНТЗ. Здесь места распредели-
лись следующим образом: 
1 — АНДРЕЙ НИКИШИН 
2 — АНДРЕЙ ПЛАТИЦИН 
3 — ЭЛВИН БУНЯТОВ. 

Турнир «World of Tanks 1 vs 1» 
собрал не менее сотни зрителей 
в ИКЦ и еще больше — на кана-
ле Youtube, где проходила пря-
мая трансляция сражений. 

В ближайшем будущем пла-
нируются новые киберсоревно-
вания: на этот раз участники 
сразятся в «Dota 2». 

Первоуральских школьников, 
набравших 100 баллов на ЕГЭ, 
поздравил губернатор  
28 июня губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев 
поздравил выпускников региона, набравших 100 баллов на ЕГЭ, 
с достижением высоких результатов в учебе
В 2018 году в Свердловской об-

ласти 100-балльные результаты 

по различным предметам пока-

зали 68 человек. Среди них — два 

выпускника из Первоуральска 

— Алексей Быков и Михаил Ма-

монтов, оба — ученики школы 

№4, сообщает официальный сайт 

администрации.

Алексей Быков — участник все-
российских командных соревно-

ваний по программированию в 
Санкт-Петербурге, имеет серебря-
ную медаль областной вузовско-
академической олимпиады по 
программированию.

Михаил Мамонтов — победи-
тель муниципального этапа все-
российской олимпиады школь-
ников по биологии, победитель 
творческой игры «Соболенок».

Евгений Куйвашев вручил 
выпускникам благодарствен-

ные письма и выразил надеж-
ду, что ребята после оконча-
ния вузов придут работать на 
уральские предприятия, в шко-
лы, больницы в качестве высо-
коквалифицированных специ-
алистов.

В управлении образования 
Первоуральск отмечают, что 
два 100-балльника — это не пре-
дел, ведь последние результаты 
ЕГЭ будут известны в июле.

Фото Анны Неволиной

Пострадавший проживал в этом доме.

Фото из архива редакции

Фото предоставлено ИКЦ
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НОВОСТИ
Изучаем кадровые перестановки в муниципалитете
Новые начальники в «Старте», в Управлении культуры, в Централизованной клубной системе, в УЖКХиС

2 июля нам стало известно, что в 

Управлении культуры, физкуль-

туры и спорта новый начальник 

— им стала и.о. управляющего 

делами администрации Любовь 

Васильева. Напомним, ранее пост 

начальника управления занимала 

Лидия Афонасьева. Кроме того, 

изменения произошли и в составе 

руководства ЦКС — место директо-

ра, ранее им была Елена Обухова, 

заняла заместитель директора 

по административно-финансовой 

деятельности Альбина Байтуллина. 

«Старт», в составе которого — 
спорткомплекс «Уральский труб-
ник», лыжная база «Бодрость», 
Ледовый дворец, тоже поменял 
«хозяина» — на место пришедшего 
на должность руководителя пол-
года назад и ушедшего с поста на 
прошлой неделе Алексея Желты-
шева, пришел бывший замдиректо-
ра первоуральского МФЦ, депутат 
гордумы Константин Коротаев. Он 
подтвердил свое назначение, заве-
рив, что имеет достаточный опыт 
управленческой работы. 

Неожиданный поворот — по 
информации от анонимных ис-

точников, свой пост оставила и 
начальник Управления ЖКХ и 
строительства Марина Шолохо-
ва. Пока неизвестно, кто займет 
ее кресло. 

Место Дмитрия Крючкова, уво-
лившегося в конце апреля, занял 
действующий председатель ко-
митета по правовой работе Сер-
гей Щербаков. Кресло бывшего 

председателя комитета по управ-
лению муниципальным имуще-
ством Татьяны Максименко, ко-
торая также уволилась в апреле 
2018-го, заняла начальник жилот-

дела комитета Ольга Гатауллина. 
Столь значительные кадровые 

изменения, по мнению инсайде-
ров — желание нового, пусть и 
пока временного, главы создать 
собственную команду. 

С марта нынешнего года в пер-
воуральской власти происходят 
значительные изменения. Так, в 
середине третьего месяца 2018-ого 
года кресло главного архитектора 
по собственному желанию оста-
вил Константин Гартман, чуть 
позже ставший фигурантом уго-
ловного дела о взятке. 

В апреле 2018-ого ушел со свое-
го поста глава Первоуральска Ва-
лерий Хорев, пробывший в долж-
ности около полугода. Временно 
исполняющим полномочия гла-
вы назначили инвестиционного 
управляющего Игоря Кабца. 

В мае и июне стало известно о 
том, что в управлении архитекту-
ры и градостроительства Перво-
уральска происходят серьезные 
кадровые перестановки — место 
исполняющего обязанности на-
чальника управления заняла ве-
дущий специалист Кристина Ру-
денко.

«Взял себя в руки и показал 
отличный результат»
Первоуралец Павел Тараньжин вошел в топ-10 лучших российских лучников 

Первоуралец Павел Тарань-

жин вернулся со всероссий-

ских соревнований по стрель-

бе из лука. Общественная 

организация «Первоуральск 

— город чемпионов» помогла 

спортсмену покрыть некото-

рые расходы и вернуться в 

качестве одного из лучших 

спортсменов России. 

Павлу Тараньжину 32 года, 
стрельбой из лука он начал 
заниматься самостоятельно в 
2016 году. За год стал неодно-
кратным победителем этапов 
Кубков России и бронзовым 
призером финала Кубка Рос-
сии. Сейчас является канди-
датом в мастера спорта по 
стрельбе из лука. 

На данный момент спор-
тсмен основал Первоураль-
скую федерацию по стрель-
бе из лука и открыл секцию. 

Недавно Павел Тараньжин 
вернулся с Чемпионата Рос-
сии по стрельбе из лука, где 
занял 9 место и вошел в топ-
10 лучших лучников России. 

— Во всероссийских со-
ревнования участвовало 150 
человек со всей страны. Я 
очень волновался, потому 
что соревнования — высоко-
го уровня. Но взял себя в ру-
ки и показал отличный ре-
зультат, — говорит Павел. 

— За несколько лет су-
ществования нашей орга-
низации, мы ни разу не 
сотрудничали с такими спор-
тсменами, как лучники. Тем 
интереснее было следить за 
успешным выступлением 
Паши Тараньжина. Эта по-
беда в очередной раз доказа-
ла, что Первоуральск — го-
род чемпионов. Даже в таких 
редких видах спорта мы пер-

вые. Надеемся, что и дальше 
будем сотрудничать, в пла-
нах — провести мастер-класс 
по стрельбе для всех жела-
ющих, — говорит руководи-

тель общественной организа-
ции «Первоуральск — город 
чемпионов» Дмитрий Андре-
евский. 

В Первоуральске состоялся фестиваль болельщиков
30 июня на площади возле ИКЦ со-

стоялся долгожданный фестиваль 

болельщиков, организованный обще-

ственным движением «Первоуральск 

— город чемпионов» и Инновационным 

культурным центром. 

Почти 200 участников на протяжении 
пяти часов сражались в различных 
футбольных баталиях, чтобы выявить 
сильнейшего. 

Для спортсменов были предложе-
ны на выбор 4 дисциплины: кибер-
спортивный турнир по игре FIFA 18, 
турнир по дворовой игре «Квадрат», 
турнир по настольному футболу и 

футбольной дисциплине Panna один 
на один. 

Главной особенностью всех состя-
заний было отсутствие разделений 
по возрасту и полу. 

Так, например, самому молодому 
участнику Дмитрию Черногорову бы-
ло всего 10 лет, что не помешало ему 
занять 2 место в дисциплине FIFA 18. 

Все победители получили кубки, 
браслеты и эксклюзивные значки от 
«Первоуральск — город чемпионов», 
аксессуары для спорта, сертификаты 
на бесплатную стрижку и сертифика-
ты на месяц бесплатного обучения в 
футбольной школе. 

Первоуральский 
суд постановил 
запретить 
эксплуатацию 
ТЦ «Пассаж» 
До 1 сентября собственники 
и арендаторы помещений 
должны устранить нарушения 
противопожарной безопасности

28 июня в первоуральском городском суде 

рассмотрели дело по иску прокурора к тор-

говому центру «Пассаж». По решению судьи 

Кукушкиной, ТЦ запретили эксплуатировать 

до устранения нарушений требований пожар-

ной безопасности. Обозначен крайний срок 

для этого — 1 сентября 2018 года. 

Решение суда не вступило в законную силу. 
Кроме того, у ответчиков есть месяц, чтобы 
подать апелляцию, сообщают в пресс-службе 
первоуральского городского суда. 

Напомним
Еще в мае в городской суд обратился прокурор 
Первоуральска Андрей Калинин с исковыми 
заявлениями о запрете эксплуатации торго-
вых центров «Пассаж» и «Марс» до устранения 
нарушений требований пожарной безопас-
ности. Кроме того, прокуратура потребовала 
обязать владельцев и арендаторов площадей 
в ТЦ устранить выявленные нарушения тре-
бований пожарной безопасности. Отметим, 
что иск по ТЦ «Марс» в итоге отозвали — соб-
ственники устранили недочеты. По торговому 
центру «Пассаж» рассмотрение продолжили.

Серия проверок ТЦ в Первоуральске, как 
и по всей стране, началась после трагиче-
ских событий в кемеровском ТРЦ «Зимняя 
вишня». 25 марта 2018 года в середине дня 
торгово-развлекательный центр загорелся, в 
результате пожара погибло более 60 человек. 

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной
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4
Городские вести  №26 (483)   5 июля 2018 года    

НАША
Редакцию «Вечернего Первоуральска» отремонтируют 
на прибыль от рекламы и деньги гранта
На прошедшем 28 июня заседании думы выступила директор «Общегородской газеты» Евгения Батуева

Евгения Викторовна рассказа-

ла депутатам, что после уплаты 

налогов и других обязательных 

платежей в городскую казну, у га-

зеты еще остались деньги, которые 

можно потратить с пользой.

— Впервые за долгое время ПМУП 
«Общегородская газета» за 2017 год 
получила прибыль в 641 тысячу 
рублей, — отметила Батуева. — 
Данная сумма сложилась из мно-
гих факторов: привлечение рекла-
модателей, создание определенных 
проектов для привлекательности 
газеты, получение гранта. Так-
же была проведена оптимизация 
штата. 30% прибыли (а это чуть 
больше 192 тысяч рублей) руко-
водство хочет направить на раз-
витие газеты: внедрение и освоение 
новой техники, мероприятия по 
охране труда, окружающей среды 
и строительство, реконструкцию, 

обновление основных фондов. 
— Что конкретно будет? Это 

изготовление вывески с названи-
ем газеты, так как на сегодняш-
ний день, и мы это знаем, очень 
тяжело найти нашу редакцию. 
Мы приобретем многофункцио-
нальное устройство, потому что 
сейчас у нас все принтеры стар-
ше 2007-ого года. Приведем в 
надлежащий вид электрическую 
проводку и закупим новые све-
тильники — нынешние устарели 
или пришли в негодность, — от-
метила Евгения Батуева. — Уста-
новим противопожарную и меж-
комнатную двери, пластиковое 
окно. 

Депутат Марат Сафиуллин по-
рекомендовал директору «Обще-
городской газеты» каким-то об-
разом изыскать средства еще и 
на организацию парковки возле 
редакции. 

В 2018 году — только 
два дома

— Одной из приоритетных задач админи-
страции Первоуральска является обеспе-
чение безопасных и комфортных условий 
проживания граждан, решение проблемы 
с аварийным жилфондом — начала свой 
доклад Ольга Геннадьевна. — В соответ-
ствии с Майскими указами президента, 
утверждена муниципальная адресная про-
грамма переселения граждан из аварийного 
жилья до 2021 года. Туда включены дома, 
признанные аварийными с 1 января 2012 
года до 1 января 2015-ого.

В 2018 году переедут в «безопасные и 
комфортные» дома 105 человек из двух ава-
рийных домов — №13а по улице Ильича и 
№1 по улице Коммуны в Билимбае.

В 2019 году под расселение попадают до-
ма №№ 3 и 13 по улице Ильича, №21 по ули-
це Пушкина и дом №18 по улице Горняков. 

В 2020 году –— дома №№ 1 и 2 на стан-
ции Хрустальная, по улице Станционная. 

В 2021 году счастье придет в дома №№ 
8, 10, 12 на улице Кирова. 

По итогам реализации данной програм-
мы — до 2021 года — планируется рассе-
лить 400 первоуральцев из 11 аварийных 
домов. 

Источниками финансирования на пере-

селение граждан выступают областной и 
местный бюджеты. Область помогает нам 
70% от необходимой суммы. 

Объем софинансирования на 2018 год со-
ставляет 41 миллион 460 тысяч 540 рублей.

Как сообщила Ольга Гатауллина, в на-
стоящее время заключено 19 соглашений 
— люди получают выплаты и улучшают 
свои жилищные условия, приобретая квар-
тиры.

— В адрес четырех несогласных подпи-
сать соглашения собственников направле-
ны исковые заявления в суд о признании 
условий выкупа легитимными, — сообщи-
ла Гатауллина. — В дальнейшем выплаты 
им также будут произведены, но только 
уже по решению суда.

Отказы единичны
Еще одна программа, которая реализуется 
в Первоуральске — переселение горожан из 
жилфонда, который был признан аварий-
ным с 1 января 2015 года до 1 января 2018-ого.

— Реализация идет исключительно за 
счет местного бюджета, — отметила Оль-
га Геннадьевна, — к расселению плани-
руется пять аварийных домов, там про-
живает 144 первоуральца. Это дом №3 по 
улице Карбышева (2018 год) — планирует-
ся потратить 10 миллионов 732 тысячи 900 
рублей, Зои Космодемьянской, 20 (2019 год), 
Розы Люксембург, 33 (поселок Прогресс) — 
2020 год, два дома по улице Пушкина — 
№№18 и 3 (2021 и 2022 годы соответственно). 
Те граждане, у которых жилье в собствен-
ности, получат компенсацию (32-я статья 
Жилищного кодекса), для тех, кто прожи-
вает по соцнайму, приобретаются жилые 
помещения.  

По словам Ольги Гатауллиной, есть 
граждане, которые категорически не хо-
тят выезжать из своих аварийных домов, 
подвергая опасности и себя, и своих детей. 
С ними сейчас ведутся процессы, по ито-
гам которых все равно будут либо выпла-
чены деньги, либо предоставлено равно-
значное жилье.

— Отказы единичны, люди чаще при-
ходят со словами благодарности, —  гово-
рит Ольга Геннадьевна. — Наша позиция 
— переселить всех и побыстрее. 

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755

Фото Анны Неволиной

Фото из архива редакции

В 2017 году людей из аварийного жилья переселили в дома №3 по улице Кирова...

Фото из архива редакции

...далеко не все были довольны новыми квартирами.

Наша цель — переселить всех и побыстрее
Председатель комитета по управлению имуществом Ольга Гатауллина рассказала о том, как в Первоуральске реализуется 
программа по переселению людей из аварийного жилья
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ДУМА
Огромная социальная значимость
Директор «Водоканала» Юрий Калина рассказал, сколько денег уже потратили на модернизацию насосно-фильтровальной 
станции
На прошедшем 28 июня заседании 

городской думы выступил дирек-

тор первоуральского «Водокана-

ла» Юрий Калина. В своем докладе 

он рассказал, как проходит модер-

низация насосно-фильтровальной 

станции.

Проблема 
существует давно
— По результатам работы «Водо-
канала» за 2017 год была получена 
чистая прибыть в 51 миллион 900 
тысяч рублей, — начал доклад 
Юрий Иванович. — Доходы со-
ставили 394 миллиона 744 тысячи 
рублей, расходы — 342 миллиона 
852 тысячи. Полученные деньги 
мы планируем направить на мо-
дернизацию насосно-фильтроваль-
ной станции Верхне-Шайтанского 
водохранилища. Эта модерни-
зация имеет огромную социаль-
ную значимость, так как направ-
лена на обеспечение населения 

качественной питьевой водой. 
По словам Юрия Калины, про-

блема реконструкции насосно-

фильтровальной станции суще-
ствует уже давно, и к вопросу 
реализации нужно приступать 

незамедлительно. 
— С 2015 по 2017 годы «Водо-

канал» израсходовал 41 мил-
лион 811 тысяч рублей на про-
ектирование и модернизацию 
насосно-фильтровальной стан-
ции (НФС — ред.), — отметил Ка-
лина. — В частности, туда бы-
ли направлены 30% от прибыли 
«Водоканала» за 2015 год — это 
10 миллионов 66 тысяч рублей 
и 7 миллионов 511 тысяч — при-
быль за 2016 год. 

Первая вода должна 
пройти в ноябре
В 2018 году уже потрачено 11 
миллионов рублей на строитель-
но-монтажные работы, которые 
проводятся на площадке НФС. 
Сейчас заканчивают бетониро-
вание фундамента, подготовлена 
документация на развес панелей 
— до сентября нынешнего года 
должен быть полностью закрыт 

тепловой контур.
— Кроме того, выполняется 

подведение воды и тепла — се-
ти привязываются к уже суще-
ствующим сетям, чтобы к сен-
тябрю можно было подготовить 
площадку для размещения обо-
рудования, — продолжил Калина. 
— Подрядчик должен начать по-
ставку оборудования в сентябре, 
приступить к его монтажу. К 15 
ноября должна быть возможность 
начать пуско-наладку первого пу-
скового комплекса. То есть пер-
вая вода через комплекс должна 
пройти во второй декаде ноября. 

Юрий Калина попросил депу-
татов разрешить направить 15 
миллионов 575 тысяч 700 рублей 
— остатки от прибыли «Водока-
нала» — на модернизацию НФС. 

После нескольких уточняю-
щих вопросов депутаты едино-
гласно разрешили использовать 
деньги.      

Недостроям быть
На прошедшем 28 июня заседании думы вновь обсуждался вопрос с недостроями в Первоуральске. И вновь решений найдено 
не было
Квартиры продают, 
кафе достраивают
Докладчиком по столь больному 
для города вопросу, как недострои, 
выступила исполняющая обязан-
ности начальника управления ар-
хитектуры и градостроительства 
Кристина Руденко.

Напомним, что эту должность 
Кристина Александровна зани-
мает совсем недавно — с 20-х чи-
сел июня. Но, как и предшествен-
ники, Руденко лишь рассказала 
о том, что в городе по-прежнему 
много объектов незавершен-
ного строительства, и они по-
прежнему будут.

Но есть и положительные 
моменты. Так, например, жи-
лой 4-подъездный дом по адре-
су проспект Ильича, 5в приведен 
в божеский вид: восстановлено 
ограждение, организована кру-
глосуточная охрана и даже нача-
та продажа квартир. 

По зданию кафе на аллее по 
улице Ватутина продлено разре-
шение на строительство. График 
окончания работ предоставлен — 
если все пойдет по плану, то 31 
декабря 2019 года сможем попить 
там кофе. Также застройщик пре-
доставил акты расконсервации 
в отношении этого многостра-
дального объекта незавершенно-
го строительства.

САИЖК продолжает стро-

ительство жилого комплекса 
«Оптимист». По самым оптими-
стичным прогнозам, дольщики 
смогут заехать в свои квартиры 
уже в конце 2019 года.

Также продолжает возведение 
жилого дома по улице Сакко и 
Ванцетти: предоставлен график 
работ. Срок окончания строитель-
ства — 2 декабря 2018 года.     

Но на этом, пожалуй, с хоро-
шим — все.

Застройщик 
не реагирует
Оздоровиться и позаниматься 
спортом в здании на перекрестке 
улиц Ленина-Береговая нам не 
удастся еще очень долго, а может 
и совсем.

— График строительства работ 
нам предоставлен до 6 сентября 
2018 года, — отметила Кристина 
Руденко, — соответственно, раз-
решение на строительство прод-
лено. Стройка возобновляется. 

Следующий долгострой, на 
который обратила внимание 
и.о. главного архитектора горо-
да — «скелет» жилого дома возле 
управления образования.

— Разрешение на строитель-
ство не продлевалось, разреше-
ние на ввод объекта в эксплуа-
тация не выдавалось, — сказала 
Руденко. — Застройщик не пред-

принимает никаких действий. 
Сейчас там — конкурсное управ-
ление, идет поиск застройщика, 
который смог бы завершить стро-
ительство данного объекта. 

Здание автомойки, которое 
располагается на Московском 
шоссе, до сих пор не введено в 

эксплуатацию. Заявления в адрес 
застройщика подавались неод-
нократно, сейчас организован 
муниципально-земельный кон-
троль. 

Общественный центр с гости-
ницей, расположенный по улице 
Зои Космодемьянской, 11, вызы-

вает у управления архитектуры 
беспокойство: здание в эксплуа-
тацию не введено, строительство 
проводилось без разрешения. На 
данный момент уже есть решение 
суда о прекращении деятельно-
сти данного центра.

Офисное здание по улице Бе-
реговая (напротив дома №76): до-
говор аренды не продлен, в ар-
битражный суд подан иск о 
признании отсутствующим пра-
ва собственности на объект неза-
вершенного строительства. 

— По недострою на Малышева, 
3: сейчас администрация Первоу-
ральска готовит пакет докумен-
тов в уполномоченные надзорные 
органы, поскольку застройщик 
никак не реагирует на письма и 
не предпринимает никаких мер, 
чтобы исполнить требования дей-
ствующего законодательства. На-
помню, что рычагов воздействия 
у управления архитектуры со-
всем немного, так как участок 
находится у застройщика в соб-
ственности.

Депутаты вновь посетовали на 
то, что у управления архитекту-
ры очень мало полномочий, что 
всегда очень сложно как-то воз-
действовать на застройщиков, да-
ли, тоже уже традиционно, пару 
советов, как следует работать спе-
циалистам управления, и приня-
ли информацию к сведению.

Фото
АННА НЕВОЛИНА
vk.com/id14924978

А

Жилой комплекс 
«Оптимист». 

Жилой дом по улице 
Сакко и Ванцетти.

Здание на перекрестке улиц Ленина-Бере-
говая.

Дом возле управле-
ния образования.

Автомойка на Мо-
сковском шоссе.

Здание на Зои Кос-
модемьянской, 11.

Недострой 
на Малышева, 3.

Фото Анны Неволиной

И.о начальника управления архитектуры Кристина Руденко.
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ОБЩЕСТВО
«ГАЗЭКС» — не благотворительная организация, которая ходит 
в свободное от работы время и газифицирует все, что 
не газифицировано»
Заместитель генерального директора ГАЗЭКСа по Западному округу Павел Рублев рассказал об инвестпрограмме и объяснил, 
почему первоуральцы сидят без газа во время проверок
Все, что хотели 
— сделали
Как отметил Павел Рублев во 
время своего доклада на заседании 
думы 28 июня, инвестиционная 
программа ГАЗЭКСа складывается 
из двух составляющих: средства, 
которые входят в специальную 
надбавку к тарифу за транспорти-
ровку газа (утверждается прави-
тельством области) и собственные 
средства акционерного общества. 

— В 2017-м году из 277 миллио-
нов рублей, которые в принципе 
были запланированы програм-
мой, на Первоуральск потрати-
ли 39 миллионов. Мы продолжи-
ли строительство газопровода на 
станции Хрустальная до деревни 
Старые Решеты, — отметил Па-
вел Яковлевич. — 13 миллионов 
было выделено из собственных 
средств — рассматривались во-
просы по переукладке газопрово-
да под рекой Чусовой (которому 
более 40 лет) и замена трех газо-
вых колодцев на более совершен-
ные с кранами, которые выведе-
ны на поверхность.    

За счет того, что в течение го-
да пересмотрели программу, ут-
вержденную областью, допол-
нительно удалось ввести три 
объекта: по улицам Орджони-
кидзе, в поселке Ельничный и 
по улице Братьев Пономаревых.

— Общая сумма освоения по 
программе газификации соста-
вила 74,7 миллиона рублей, — 
отметил Рублев. — Те работы, 
которые были запланированы, 
выполнены полностью. Из соб-
ственных средств было потраче-
но 13,4 миллиона. Итого по этим 
двум составляющим ГАЗЭКС в 
2017 году освоил (только на тер-
ритории Первоуральска) больше 
87 миллионов рублей.

Газа не будет?
Депутаты не оставили Павла 
Яковлевича без вопросов.

— Планируются ли какие-то 
мероприятия по газификации 
Слободы, Каменки, Кузино — 
удаленных районов города, — 
спросил Станислав Ведерников.

— Программа газификации 
области предполагает, что ГА-
ЗЭКС обслуживает порядка 50 
населенных пунктов, — сказал 
Рублев, — максимально выде-
ляется 280 миллионов. На 50 му-
ниципальных образований. Те 
объемы, которые необходимы 
для реализации этих направ-
лений, несопоставимо выше. За 
счет тех возможностей, что есть 
у ГАЗЭКСа, закрыть эти направ-
ления нереально. 

— Хотите сказать, что газа 
не будет? — решил уточнить Ве-
дерников.

— На до выходить на пра-
вительство области по поводу 
каких-то совместных программ. 
Силами одного ГАЗЭКСа ниче-
го сделать не получится, — не 
стал лукавить Павел Яковле-
вич. 

Прокомментировать данный 
вопрос решил и временно ис-

полняющий полномочия главы 
Первоуральска Игорь Кабец, ко-
торый присутствовал на второй 
части заседания думы.

— Н а с е г о д -
н я  м ы  р а с -

сматрива-
ем вариант 
проклад-
ки газопро-
вода в севе-

ро-восточном 
направлении. 

П р е ж д е  в с е г о 
нам необходимо сделать до -
полнительную трубу для пода-
чи газа до узла Новоуткинска, 
так как диаметр уже проложен-
ного газопровода не позволяет 
обеспечить нужным объемом 
те поселки и деревни, которые 
находятся дальше Новоуткин-
ска, — заметил Игорь Кабец. 
— В этом году мы делаем про-
ект планировки данного участ-
ка (до Новоуткинска), впослед-
ствии рассматриваем общую с 
ГАЗЭКСом программу для ве-
дения газопроводов дальше — 
через Слободу, Кузино до Ниж-
него Села. Программа сейчас в 
разработке. 

— Хотел бы добавить, что эти 
работы оцениваются примерно 
в 55 -80 миллионов рублей, — 
сказал Рублев. — Даже эта про-
кладка трубы проблему гази-
фикации удаленных поселков 
не решает. Решает локально — 
в одном отдельно взятом месте. 
Дальнейшее строительство — 
это сотни миллионов рублей.

Всем не хватает
— Есть ли у нас еще близлежащие 

поселки, в которых 
нет газа? Что 

люди приходят 
к вам, пишут 
заявления, а 
им отказыва-
ют? Ко мне 

пару лет назад 
приходили с та-

кой жалобой жи-
тели Шайтанки, — вспомнил 
Марат Сафиуллин. 

— В большинстве населенных 
пунктов, это относится не только 
к Первоуральску, а в принципе к 
ситуации в области: если раньше 
стояли избушки в 40 квадратных 
метров, а сейчас стоят коттеджи, 
устанавливается более мощное 
оборудование, расход газа увели-
чивается, пропускная способность 
тех сетей, которые строились в 
свое время исходя из потребно-
стей на тот момент, в ряде слу-
чаев становится недостаточной. 
У нас нередки ситуации, когда 
газ «не доходит» до конца ули-
цы, и зимой люди там замерза-
ют. Дальнейшая газификация на 
этих участках невозможна. Те ра-
боты, которые были нами выпол-
нены в 2017-м году, как раз и были 
направлены на то, чтобы пропуск-
ная способность сетей, в том чис-
ле — и в Шайтанке, была больше, 
— сказал Павел Яковлевич.

Вопрос по газификации Чет-
вертой Магнитки тоже пока оста-
ется открытым.

— Нужно понимать, что ГА-
ЗЭКС — не благотворительная 

организация, которая ходит в 
свободное от работы время и га-
зифицирует все, что не газифи-
цировано, — отметил Рублев. 
— Вопросы относительно гази-
фикации решаются, прежде все-
го, совместно с администрацией 
города. Если у нас совпадут воз-
можности, то Четвертую Магнит-
ку можно будет включить в про-
грамму, которую потом должна 
будет утвердить область. Но на 
2018-2019 годы Магнитка пока не 
рассматривалась. 

Если есть риск — стояк 
будет отключен
Не обошли депутаты вниманием 
и тот факт, что во время проверок, 
если работники газовой службы не 
застают кого-то из собственников 
дома, без газа из-за отключения 
остается весь подъезд. Иногда — на 
все выходные.

— Предполо-
жим, провер-

к а  п р о ш л а 
в п я т н и ц у, 
многие — на 
работе, а ва-
ши сотруд-

ники отклю-
ч а ю т  г а з  у 

всего подъезда, — 
сказал Станислав Ведерников. — 
А как людям все выходные без га-
за жить? 

— Мне бы хотелось подобные 
случаи по мере их возникновения 
разбирать более подробно, — от-
ветил Павел Яковлевич, — с ука-
занием адресов и обстоятельств. 

Если говорить об отключении 
подъездов, на это у нас есть един-
ственная причина — падение дав-
ления. В том случае, если на сто-
яке падает давление, это говорит 
об утечке. И если мы не можем 
попасть в ту квартиру, в которой 
происходит утечка, мы отключа-
ем весь стояк. Что касается рабо-
ты в выходные дни: я еженедель-
но подписываю «выход» своим 
сотрудникам, в том числе — на 
повторное подключение. Дале-
ко не всегда люди ждут подклю-
чения до понедельника. Но я не 
отрицаю, что такая проблема 
существует. 

— То есть вы вправе отклю-
чить 15 квартир из-за того, что 
кто-то не открыл? — снова спро-
сил Ведерников. 

— Причина отключения стоя-
ка — это негерметичность систе-
мы, — снова объяснил Рублев. — 
Если есть риск взрыва и гибели 
людей, стояк будет отключен. За-
пускать стояк и рисковать жизня-
ми я не буду. 

После того, как депутаты вы-
яснили, что население оповеща-
ется о проверках газового обо-
рудования через объявления, 
расклеенные на подъездах или 
размещенные на сайте организа-
ции, депутат Константин Коро-
таев внес предложение печатать 
график проверок на квитанциях 
— чтобы жители города заранее 
знали о предстоящем визите 
газовиков. Павел Рублев затею 
одобрил, обещал обсудить ее со 
своим начальством. 

Фото Анны Неволиной

Замдиректора ГАЗЭКСа по Западному округу Павел Рублев.

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755
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тел. 66-71-11,
8-922-615-48-64

Часы работы: 
пн-пт: с 9.00 до 21.00,
сб: с 9.00 до 15.00

Реклама (16+)

«На первом матче мне хотелось плакать!»
Две девушки из Первоуральска рассказали о своем опыте волонтерства 
на играх мундиаля в Екатеринбурге
Игры Чемпионата мира по футболу 

2018 в Екатеринбурге закончились 

27 июня. С 15-го по 27-ое в столице 

Урала прошли четыре матча. И на 

стадионах, и в городе ориенти-

роваться иностранцам помогали 

несколько тысяч волонтеров. 

На «Екатеринбург-Арене» дежури-
ли 1234 добровольных помощника. 
Как рассказывают сами ребята, 
всего по стране от оргкомитета 
FIFA работало 17 000 человек (на 
стадионах), «городских» волон-
теров — 18 000 человек. Заявок 
на то, чтобы стать помощником 
— 178 000. 

«Городские вести» встрети-
лись с двумя первоуралочками, 
которым посчастливилось стать 
волонтерами от FIFA. Светлана 
Суровцева и Любовь Патракова 
рассказали о том, болельщики 
каких стран оказались самыми 
любвеобильными, и какие рус-
ские слова иностранцы выучили 
в Екатеринбурге. 

И счастье, и адреналин
Светлана Суровцева:

— В волонтеры я попала, как 
все — подала заявку два года 
назад, проходила тестирования 
различные, потом — собеседо-
вание, потом ждала ответ. Узна-
ла о наборе абсолютно случайно, 
наткнулась на объявление в ин-
тернете. Просто подала заявку и 
забыла об этом. А через два меся-
ца пришло сообщение на почту, 
что нужно пройти тестирование. 
Прошла одно, второе. Через пол-
года мне позвонили и уточнили, 
актуальна ли заявка. И пригла-
сили на собеседование в волон-
терский центр. После собеседо-
вания полгода не было от них 
новостей, а в январе 2018-ого мне 
начали приходить письма на по-
чту — мою кандидатуру одобри-
ли, нужно было пройти обучение. 
Оно началось в марте, в апреле — 
тестовые матчи на стадионе. 

Я не могу похвастаться совер-
шенным английским, но объяс-
нить по-английски я смогу, как 
и куда идти. Поэтому моя функ-
ция была — информация и нави-
гация. Мы с коллегами должны 
были знать весь стадион и марш-
руты автобусов по городу, чтобы, 

в случае необходимости, куда-то 
отправить людей, которые заблу-
дились. 

Есть городские волонтеры, 
а есть волонтеры оргкомитета 
FIFA. Я относилась ко вторым, 
мы находились только на стади-
онах. 

С болельщиками было очень 
легко общаться — они все такие 
жизнерадостные, понимающие. 
Даже если мы не знали какой-то 
информации, они терпеливо жда-
ли, пока мы воспользуемся под-
сказками. 

Сложно было первые две игры, 
было очень холодно, и мы пере-
живали за болельщиков из жар-
ких стран, например, из Перу. Пе-
руанцев было очень много, и они 
могли замерзнуть. 

У меня была возможность по-
смотреть матчи, я видела 3 из 4-х 
— так получалось, что меня ран-
домно распределяли для работы 
на трибунах. 

Я не болела за определенную 
команду, но ждала матч Мекси-
ка-Швеция — мне очень нравятся 
мексиканцы. Они такие улыбчи-
вые. Пришли — улыбались, про-
играли — ушли с улыбкой. Это 

было здорово! Кроме того, мекси-
канцы оказались очень «любвео-
бильными» — перецеловали и пе-
реобнимали всех волонтеров, всех 
девчонок, фотографировались со 
всеми подряд. 

Эмоции и чувства, которые 
я испытала, будучи волонте-
ром, они ни на что не похожи. 
Это очень круто! Это и счастье, 
и адреналин. На первом матче 
мне хотелось плакать! До такой 
степени все это тронуло меня, эта 
атмосфера. Это ни с чем не срав-
нится. 

Иностранцы 
очень разные
Любовь Патракова:

— Мне было так скучно на тре-
тьем курсе университета, что я 
решила заполнить время уча-
стием в волонтерском движении 
к Чемпионату мира по футбо-
лу. Правда, к началу Чемпиона-
та я уже защитила и получила 
диплом. В общем, я подала заяв-
ку, год про меня не вспоминали, 
я уже забыла о том, что плани-
ровала. Когда со мной связались 
весной 2018-ого, я испугалась — 

такое масштабное мероприятие! 
Никогда на таком не была. Но 
все-таки я себя собрала и реши-
ла пойти. С каждым обучением 
было все лучше и лучше, нашла 
знакомых...

Я работала в сервисе для зри-
телей — в информации и навига-
ции. Посмотреть матчи не уда-
лось, но впечатлений все равно 
масса. Очень яркий Чемпионат, 
я не ожидала, что все будет так 
здорово. 

У нас была очень трудная фи-
зическая работа, мы уставали по-
сле 10-часовой смены. Мы прихо-
дили, обедали, стояли. Некуда и 
некогда было присесть.

Иностранцы очень разные. На-
пример, перуанцы очень яркие, 
сразу подбегают, фоткаются, да-
ют «пять». Японцы, наоборот, 
очень дисциплинированные — 
мусор за собой убирают, скром-
ничают, не подходят, только в 
крайнем случае, если уж совсем 
заблудились. И на трибунах себя 
вели тихо. Вышли потом все спо-
койно, не то, что перуанцы, уруг-
вайцы — они такие «зажигалки», 
с визгами выбегали после мат-
чей. Европейцы — разные.

Я очень хотела попрактико-

вать свой английский, несмотря 
на хороший уровень, у меня был 
дискомфорт в общении с ино-
странцами. И вот случилось чу-
до, я попробовала. Хотя англий-
ский у перуанцев, например, не 
очень, для них мы специально 
выучили несколько слов на ис-
панском. Они смеялись, конечно, 
над нашим акцентом. 

Болельщики — классные, они 
даже дарили нам подарки. Один 
мальчик презентовал мне брелок 
с футболкой игрока команды его 
страны. Подошел и сказал: «Это 
тебе». Я так растрогалась. 

Кстати, не только мы учили 
иностранный, но и болельщики 
— русский. Был забавный слу-
чай, когда в очереди в столо-
вой русский подошел и сказал 
иностранцам: «Скажите «давай 
быстрей»». И они все начали скан-
дировать: «Давай быстрей». У нас 
было много смешных ситуаций. 
И, однозначно, все это было но-
во и для нас, и для иностранных 
гостей.

Раньше я была смущяшка-
скромняшка, Чемпионат помог 
мне раскрепоститься. Теперь я за-
гадала поехать на волонтерство 
в Америку.

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

Фото  предоставлено Светланой Суровцевой

Фото  предоставлено Любовью Патраковой
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НАШ СПОРТ
«Как только ребенок начал ходить, 
его можно посадить на беговел»
Организатор и инструктор клуба беговелов «PervoBike» Галина Борисова 
рассказала об уникальной секции в Первоуральске
24 января 2018 года в нашем городе 

открылся клуб «PervoBike» — пер-

вый и пока единственный клуб в 

Первоуральске, где малышей учат 

ездить на беговелах. Мы встре-

тились с инструктором Галиной 

Борисовой и узнали, почему бе-

говелы — очень полезная штука.

«Мне захотелось, 
чтобы с нами был 
еще кто-то» 

Беговелы в Пер-
воуральске 
— не самый 
распростра-
ненный вид 
транспорта. 

Маленькие 
велосипеды 

без педалей мож-
но было встретить в Пермском 
крае, в Казани, в Челябинске, в 
Тюмени, но не в Первоуральске. 
Однако сын Галины Борисовой 
Всеволод катается на беговеле 
уже больше трех лет.

— Мы часто гуляем по городу, 
и до недавнего времени я практи-
чески не видела детей, которые 
бы передвигались на беговелах, 
— рассказывает Галина. — Если 
на Севу все обращали внимание, 
то мне обращать внимание бы-
ло не на кого. Мы с сыном часто 
ездили на соревнования по бего-
велам, где наш город мы пред-
ставляли в единственном числе. 
Меня это стало задевать. Я поду-
мала — почему в нашем большом 
Первоуральске нет никакого клу-
ба, никакой школы, и почему те 
немногие малыши, которые все 
же ездят на беговелах, нигде не 
участвуют. 

Эта мысль — «Почему мы од-
ни?» — не покидала Галину Бо-
рисову года два. Пока не сфор-
мировалась в конкретную идею 
— организовать клуб беговелов. 

— Всеволод всегда добивает-
ся успеха, практически на всех 
соревнованиях он встает на пье-
дестал, — говорит Борисова. — И 
мне очень захотелось, чтобы с на-
ми был еще кто-то.

Беговел вместо 
телефона
После того, как идея сформиро-
валась, Галина Борисова закупи-
ла беговелы, создала группу во 
«ВКонтакте», чтобы люди были 
в курсе, что в Первоуральске по-
явился клуб.

— Дети потянулись. Поскольку 
я сама — мама, я четко знаю, что 
у нас в городе детям 2-3-4 лет за-
ниматься спортом просто негде, 
— отмечает Галина. — Ни одна 
секция не принимает таких ма-
леньких деток, за исключением 
коммерческого футбола. Футбол 
сейчас в Первоуральске достаточ-
но развит, и если раньше была 
только одна школа детского фут-
бола, то сейчас их как минимум 
четыре — туда детей берут с трех 

лет. А вот до трех — вообще неку-
да девать ребенка.

Беговел рассчитан на детей 
от полутора до шести лет

Галина Борисова считает, что 
как только малыш научился хо-
дить, он уже может получать 
какие-то минимальные физиче-
ские нагрузки для того, чтобы 
нормально развиваться. 

— Но сейчас наш быт утроен 
так, что родители, как правило, 
больше привлекают детей к про-
смотру мультиков, играм в гад-
жетах, но мало задумываются, 
что физически малышам тоже 
нужно развиваться, а не толь-
ко ездить в коляске, — продол-
жает Галина. — И мое мнение: 
как только ребенок начал ходить, 
его можно посадить на беговел. Я 
собственными глазами вижу, ка-
кую пользу он приносит.

Галина Борисова объясняет: 
при катании на беговеле начина-
ют работать все группы мышц, у 
ребенка крепнут ноги, развивают-
ся координация движения, чув-
ство баланса — это тот минимум, 
который обеспечивает беговел. 

— У «беговельного» ребенка 
развивается моторика, он начи-
нает даже думать по-другому: по-
нимает, что такое опасность, со-
ображает, с какой стороны право, 
а с какой — лево, рассчитывает, 
как объехать препятствие, — про-
должает Галина. — Такие дети, 
которые потом приходят в фут-
бол, хоккей или другой вид спор-
та — их сразу видно, они «на го-
лову выше». 

По словам Галины Борисовой, 
занятия на беговелах делают из 
детей более организованных лю-
дей:

— Когда малыши участвуют 
в соревнованиях, они уже знают, 
где нужно подождать своей очере-
ди, где — набраться терпения. Это 
очень помогает в дальнейшем и 
самим ребятам, и их родителям.

Незаменим даже 
на отдыхе
Свое первое занятие в клубе 
«PervoBike» Галина Борисова от-
лично помнит.

— Пришли дети, совершенно 
не приученные ни к коллективу 
— они маленькие, еще даже не 
«садичные», ни к каким-то фи-
зическим упражнениям, — рас-
сказывает инструктор, — чело-
век восемь, наверное. Занятие мы 
проводили на лыжной базе «Бо-
дрость». Я сразу посадила учени-
ков на беговелы: все дети были в 
шлемах, но беговел тем и хорош, 
что ребенок может упасть только 
с высоты своего роста — ничего 
страшного не произойдет. Кому-
то понравилось, кому-то — нет. 
По опыту знаю, что из 20 ребят 
один точно не будет ездить. Ему 
это неинтересно. 

В этом сезоне воспитанники 

клуба уже четыре раза выезжали 
на соревнования, всегда возвра-
щались с медалями. Последний 
турнир прошел в минувшие вы-
ходные в Среднеуральске. 

— Из 10 наших ребят только 
один не получил награду, но он 
занял почетное четвертое место 
— не хватило совсем чуть-чуть, 
— отмечает Галина.

Сейчас в клубе занимается по-
рядка 20 человек. Кто-то прихо-
дит, кто-то уходит. 

— Те, кто научился кататься, 
покупают свои беговелы и про-
должают занятия самостоятель-
но, — говорит Галина Борисова, 
— я этому рада. У меня есть при-
меры, когда с беговелами ездят 
в отпуск за границу. Это очень 
удобно: если задержались в аэро-
порту, можно занять ребенка: по-
ка он катается на беговеле, он не 
капризничает, не балуется, ни к 
кому не лезет. На отдыхе беговел 
— тоже незаменимая вещь: по-
садили ребенка, и он сам доехал 
до пляжа или до кафе: не нуж-
но тащить его на руках. А сдает-
ся беговел в багаж как обычная 
коляска.

Знания как игра
В клубе остаются, в основном, 
те, кто хочет, чтобы их ребенок 
участвовал в соревнованиях: ни-
кто лучше, чем инструктор, не 
осведомлен, где и когда проходят 
очередные турниры. 

— Соревнования ведь тоже бы-
вают разные: очень легко встать 
на массовый старт и поехать всем 
вместе — кто вперед, тот и побе-
дил. А бывает такой формат, что 
есть отсечка времени, и бежать 
нужно одному. Ребенку не всег-

да просто сориентироваться — 
что делать, за кем бежать, куда? 
Я этому учу. Каждое упражне-
ние, которое я даю детям — про-
думано до мелочей. Раз у меня 
сын столько времени занимается 
на беговеле, я знаю все нюансы.

Очень важно, считает Галина 
Борисова, не навязывать детям 
какие-то скучные правила, кото-
рые понятны только взрослым. 
Все нужные знания доносятся в 
игровой форме. 

— Ребенок на беговеле — 
участник дорожного движения. 
Я учу малышей правилам ПДД: 
они знают, на какой сигнал све-
тофора нужно переходить доро-
гу, и что дорогу нужно именно 
переходить — слезать с бегове-
ла и идти ножками. На занятиях 
мы не просто выполняем какие-
то упражнения, а играем: напри-
мер, собираем игрушки, не слезая 
с беговела, или «кормим курочку»: 
ребята приезжают ко мне, берут 
«зернышко», отвозят и возвраща-
ются — они и тренируются, и не 
скучают.  

Если ребенок устал — занятия 
в клубе проходят по 50-60 минут 
— никто не будет его заставлять 
делать упражнения через силу: 
можно уйти домой или просто по-
сидеть и посмотреть, как занима-
ются другие.

«Ему это в кайф»
«Вдохновитель» Галины — сын Все-
волод — освоил беговел настолько, 
что уже давно не возвращается с 
соревнований без трофеев.

— Его никто не учил ни ка-
танию на беговеле, ни тем более 
трюкам. Он все делает сам. Ему 
это в кайф. Он настолько слил-

ся с беговелом, что берет его во 
все поездки — транспорт всегда 
в багажнике, — рассказывает Га-
лина. — С 3-х лет Всеволод ездит 
и на двухколесном велосипеде, 
но беговел — это его любовь, Се-
ва не оставляет его. На пять лет 
мы подарили сыну специальный 
велосипед для трюков. Я не пе-
реживаю, когда Всеволод делает 
трюки: у него есть шлем, защита 
— сильно травмироваться невоз-
можно. Сева сейчас уже и сам по-
нимает, что такое опасность, и ес-
ли ему что-то пока не по силам, 
он просто не полезет.

Каждые выходные семья Бо-
рисовых куда-то ездит: на сорев-
нования, на тренировочные пло-
щадки.

— Последние соревнования, ко-
торыми я горжусь, проходили в 
Каменске-Уральском, турнир по 
BMX-рейсингу, три этапа кубка 
«Синары», — рассказывает Гали-
на Борисова. — Сева участвовал 
и в первом, и во втором — занял 
призовые места. Сейчас с нетер-
пением ждет третьего, заключи-
тельного этапа. Всеволод у меня, 
как правило, всегда — самый ма-
ленький участник, но его резуль-
таты просто поражают. Мы им 
очень гордимся. 

Всеволод не ограничивается 
только беговелом и велосипедом: 
он занимается футболом, хок-
кеем, катается на лыжах (тоже 
участвует в соревнованиях, всег-
да забирает призы).  

— Именно потому, что сын с 
самого раннего возраста занима-
ется на беговеле, для него ника-
кой вид спорта не является слож-
ным: он настолько вынослив, 
что запросто играет в хоккей со 
взрослыми и забивает им голы.  

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755

Фото Галиной Борисовой

На беговеле можно не просто кататься, но и выполнять крутые трюки.
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ПРОБЛЕМА

Реклама (16+)

Проверьте законность
Чуть больше недели назад, в прошлый 
понедельник, родители воспитан-
ников детского сада «Смайлик» не 
смогли припарковать автомобили на 
привычном месте — асфальтирован-
ной площадке, расположенной в 10 
метрах от территории садика. Вторым 
сюрпризом для мам и пап стало то, 
что бывшую парковку огородили 
бетонными блоками. 

Как стало известно позже, бетон-
ные конструкции — не что иное, как 
часть фундамента для будущего до-
ма. 

Как говорят родители, стройку на-
чали без уведомления руководства 
детского сада. Чтобы разобраться в 
ситуации, самые активные обрати-
лись с вопросом в администрацию 
Первоуральска.

— Нам ответили, что данное стро-
ительство разрешения не получило, 
поэтому мы от лица родителей дет-
ского сада обратились с просьбой в 
администрацию проверить закон-
ность начавшегося строительства и 
регистрации объекта незавершенно-
го строительства на этом участке, — 
рассказала одна из мам. 

Согласно данным публичной када-
стровой карты, на участке ниже са-
дика расположен объект незавершен-
ного строительства площадью чуть 
больше 2000 кв. м. Дата регистрации 
объекта — март 2018 года. 

— По сообщениям, здесь будет 
строиться 9-этажный дом, — рас-
сказывает Екатерина Марченко, она 
водит в «Смайлик» сына. — И если 
стройку все-таки начнут, ребенка я 
заберу, несмотря на то, что садик нра-
вится.

— Смотрите, вот это — веранда 
нашего сына, — включается в бесе-
ду супруг Екатерины Дмитрий. — До 
нее — 10 метров. Если будут строить 
какое-то более-менее высокое строе-
ние, сами понимаете, это шум, что-
то может упасть. Нам ждать, что ли, 
когда на голову что-то упадет? Не 
будем. 

Пожарная и скорая 
не подъедут
Родителей беспокоит и то, что у детей 
будет нарушен режим.   

— Мне бы очень не хотелось идти 
на такой шаг, как уход, потому что у 
нас — замечательный детский сад, я 
считаю, самый лучший в этом горо-
де, но, скорее всего, придется сделать 
это. У детей — режим, а здесь будет 
стройка — пыль, шум, а ситуации 
всякие бывают, падение оборудова-

ния и прочее. Представляете, подъ-
емный кран поставят? Не хотелось 
бы подвергать даже минимальной 
опасности любого ребенка, — делит-
ся своими опасениями Карина Кручи-
нина, дочка которой всего год назад 
начала посещать «Смайлик».

Еще одна из мам, Анна Пташнико-
ва, переживает, что к садику не будет 
подъезда у пожарных. 

— И ладно, если легковые авто не 
смогут проехать, а пожарные, ско-
рые? Подъездов к садику не так мно-
го. У нас был единственный свобод-
ный широкий подъезд, остальные 
— через дворы, они все достаточно 
узкие. 

Устные договоренности
Один из пап, который беспокоится за 
безопасность детей, он же — бывший 
владелец детского сада (в ту пору, ког-
да тот был в частной собственности), 
Константин Дрыгин рассказал о ситу-
ации изнутри. По словам Константина 
Дмитриевича, то, что на месте парковки 
будет стройка, он знал и раньше.

— Я совершенно точно понимал, 
что земельный участок был выделен 
под некое строительство — сначала 
потенциальные застройщики хотели 
строить здесь коммерческую недви-
жимость, потом, вроде как, жилой 
дом, но, в любом случае, когда мы 
смотрели с ними на генплан, то по-
лучалось так, что дом у них должен 
был быть примерно в зеленой зоне, 

ниже того, где они сейчас разместили 
фундамент. Мы давно еще провели 
устные договоренности, что вокруг 
дома построим заезд за свой счет, 
который потом будут эксплуатиро-
вать и застройщики, и людям, кото-
рые приезжают в детский сад, оста-
нется сколько-то мест. Время шло, 
никто ничего не строил, я уж как-
то и забыл, что выделен земельный 
участок. А тут что-то они [застрой-
щики] очень активно всполошились 
и начали строить, причем таким, до-
статочно варварским способом. 

Константин Дрыгин не отрицает 
— участок и правда выделен ООО 
«БизнесСтрой»:

— Де-юре земельный участок вы-
делен им, но как на этом участке по-
сажен дом, и в соответствии ли с про-
ектом это все сделано, я не знаю. Тот 
проект, который я видел изначально, 
предусматривал дом в другом месте. 
Именно так было нарисовано. Сейчас 
что-то, видимо, изменилось. Кроме 
того, мне с трудом верится, что имен-
но этот фундамент нужен для дома.

Константин Дмитриевич вспом-
нил: когда садик еще только откры-
вали, парковку на пустыре делали 
самостоятельно.

— Мы сделали дорожки, на месте 
пустыря — парковку. Сделали так, 
чтобы всем было хорошо и удобно, 
чтобы не было конфликтов. Я вооб-
ще не понимаю коммерсантов, кото-
рые сознательно идут на такие кон-
фликты.

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

БЕЗ СТРОИТЕЛЬСТВА НЕ БУДЕТ РАЗВИТИЯ ГОРОДА
Заместитель директора ООО «БизнесСтрой» 

Руслан Камильянов: 
— Мы будем строить трехэтаж-

ный жилой дом. Участок с 2008 го-
да у нас в аренде, родители поль-
зовались им безвозмездно. Сейчас 
мы начали строить. Что я могу ска-

зать — пусть ищут выходы. Мы не 
можем платить за участок аренду, нало-

ги только для того, чтобы родителям было удобно. 
Безопасность детей будет обеспечена, все будет 

организовано согласно строительным нормам и 
правилам. Строить возле детского сада не запреще-
но, нами будут обеспечены дополнительные сред-
ства безопасности — заграждения, сетки и прочее. 
Кроме того, режим работы согласуем с детским са-
диком — понятно, что в тихий час не будет ника-
ких шумных работ. 

Построить дом ниже невозможно. У нас эскиз 
согласован уже давно, еще с архитектором Гартма-
ном, проект на экспертизе. На кадастровой кар-
те будущий дом обозначен как «Объект незавер-
шенного строительства». Как я это объясню? Все 
просто. Фундамент был и до недавнего времени, 
просто частично. 

Пока мы занимаемся переносом сетей. На нас по-
дали в суд, чтобы расторгнуть договор. Сейчас мы 
судимся, делаем те этапы работ, которые можем де-
лать. Дальше работать не можем, потому что у нас 
не вынесены сети. 

Построим в течение 1,5 лет, если все получится. 
Сможем ли мы продолжать строительство, решит-
ся на судебном заседании, которое пройдет 24 июля. 

Всегда будут недовольные, но мы не можем взять 
и ничего не строить. Пусть администрация выде-
лит нам участок под застройку, протянет туда се-
ти. Но на тендер же выставляют вот такие участки, 
которые вблизи садиков, жилых домов. Почему в 
администрации, когда на конкурс выставляли, не 
думали, что там будет стройка? Почему мы сейчас 
должны, после стольких лет расходов, заморажи-
вать проект? Везде стройка, везде жизнь идет. Без 
строительства не будет никакого развития города. 

НОВАЯ СТРАТЕГИЯ РАЗВИТИЯ — НОВЫЕ ПРАВИЛА
Председатель комитета по управлению 

имуществом Ольга Гатауллина: 
— В 2008 году застройщику был 

предоставлен в аренду земельный 
участок под строительство офис-
ного здания. В дальнейшем вид зе-

мельного участка был изменен под 
строительство многоквартирного дома. 

В течение 10 лет застройщик не вел строительные 
работы на данном участке. В настоящее время стра-
тегия развития городского округа Первоуральск не 
предполагает строительство объектов вблизи дет-
ских дошкольных учреждений. Сейчас ведутся су-
дебные разбирательства об освобождении застрой-
щиком данной территории.

«Нам ждать, что ли, когда на голову что-то упадет?»
Родители воспитанников детского сада «Смайлик» против строительства жилого дома в 10 метрах от забора дошкольного 
учреждения

Фото Анны Неволиной

От фундамента до забора садика — примерно 10 метров.
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НАШЕ    
Собираемся в отпуск
Какие вещи приготовить, как собрать чемодан, и что нужно успеть 
до отправления в путешествие

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

 паспорт;
 билеты; 
 путевки; 
 медицинский полис; 
 водительские права (если захо-

тите взять машину напрокат); 
 ксерокопии документов; 
 деньги, банковская карточка.

Возьмите с собой 
лекарства от:

 травления; 
 молочницы; 
 головной боли; 
 воспалений горла; 
 проявления аллергической ре-

акции; 
 ожогов; 
 температуры; 
 укусов насекомых; 
 обезболивающие; 
 сердечно-сосудистые.

Несмотря на то, что чемодан 
— не резиновый, не отказывай-
тесь от:

 солнцезащитного крема для те-
ла; 

 уходовой и декоративной косме-
тики.

Совет — возьмите с собой сред-
ства, которые заканчиваются. На 
отдыхе вы их истратите, и вам не 
придется везти обратно кучу бу-
тыльков. 

Все средства лучше перелить в 
специальные дорожные флаконы. 

 
 

 Мобильный телефон. 
На время поездки уста-
новите выгодный тариф-
ный план. 

 Фотоаппарат/видео-
камера с картой памяти.

 Ноутбук, планшет (ес-
ли они вам нужны).

 При путешествии на 
машине — навигатор с 
загруженными картами. 
Можно заменить план-
шетом или смартфоном.

 Зонтик. Штопор. На-
ручные часы. Книги.

Билеты в место мечты куплены, и вы находитесь в предвкушении скорой поездки. Пора начинать думать о том, какие вещи собирать, что успеть сделать до выезда и о многом другом. Если думать 
не хочется — не переживайте. Мы сделали для вас памятку, которой вы можете воспользоваться, чтобы сэкономить время и силы. 

 
 Купальник — 1-2;
 джинсы/брюки, юбка, шорты — по 1;
 парео, туника, нарядная блузка, вечернее платье, ночная пижама — по 1; 
 футболки, майки — 3-4; 
 бюстгальтер — 2; 
 трусы — по 1 на каждый день; 
 босоножки, балетки, тапочки для пляжа/сланцы — 1-2 пары; 
 кардиган, ветровка или теплая кофточка — 1; 
 штаны спортивного типа или целый костюм — 1; 
 легкая рубашка с рукавами (если сильно обгорите) — 2; 
 головной убор — 1-2.

 
 Брюки легкие и классические — 2 шт. и 

1 шт.;
 шорты, плавки, легкая рубашка — по 2 

шт.; 
 майки, футболки — по 1 шт. на каждый 

день; 
 сандалии, сланцы, летние туфли — 1 пара; 
 нижнее белье (трусы) — по 1 на каждый 

день; 
 носки — 3-4 пары; 
 головной убор (к примеру, шляпа) — 1.

 шорты, юбки; носочки; 
 2 футболки на каждый день; 
 2 купальных костюма; 
 2 кепки/панамы; 
 одежду на вечер; 
 х/б одежду с длинным рукавом 

(если ребенок вдруг обгорит на 
солнце); 

 теплую одежду; 
 сандалии; 
 кроссовки для экскурсий.
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   ПУТЕШЕСТВИЕ
Реклама (16+)

   
Ни при каких обстоятельствах не выносите оригиналы билетов, 
паспорта и страховки за пределы отеля. Оптимально хранить их 
в сейфе в номере. Если вы поехали на экскурсию или решили по-
кинуть гостиницу для прогулки по городу, возьмите с собой копии 
страховки и паспорта. Их нужно сделать заранее перед вылетом.

     

За месяц до часа X проверьте, нет ли у вас ограничения на выезд. 
Для этого посетите судебных приставов. 

За неделю до поездки разменяйте валюту (если вы едете за 
границу). Сделайте копии документов, начинайте собирать че-
модан.

За день до поездки чемодан должен быть собран. Заряжаем 
все гаджеты, пишем список упакованных вещей — на обратном 
пути, в отеле, вы можете сверить содержимое своего багажа, 
чтобы ничего не забыть. Собираем ручную кладь, готовим еду 
с собой в аэропорт — лучше всего, если это будут не скоропор-
тящиеся продукты. 

 
Вы можете упаковать багаж самостоятельно или воспользоваться 
услугой в аэропорту.

Стоимость упаковки одной единицы багажа в Кольцово — от 
500 до 600 рублей.

Самостоятельно: купите плотную упаковочную пленку и возь-
мите ее с собой в аэропорт. При входе в Кольцово установлена 
рамка, и если у сотрудника, просматривающего заезжающий ба-
гаж, возникнут вопросы, он может попросить вас показать содер-
жимое сумок. В таком случае уже упакованный багаж придется 
раскрыть. Поэтому запаситесь пленкой, и в зоне регистрации на 
рейс, перед непосредственной передачей багажа представителям 
авиакомпании, обмотайте чемоданы.

vk.com/gorodskievesti

нас уже 

6446

   ?
 

  ?

 ?
 

Удивлены? Возмущены? Обрадованы? 
Поделитесь со всеми!
«Городские вести» ждут ваших новостей по тел. 6-39-39-0

 
 тяжелые предметы
 обувь (можно сложить в нее носки)
 длинная одежда (оставьте свисать один край из чемо-

дана)

 
 рубашки 
 белье
 техника (в центре)
 юбки, брюки (по стрелкам)

 
 трикотажные вещи (свернуть валиком)
 аптечка
 косметичка 

Теперь заверните наверх свисающие края длинной 
одежды и можно застегивать. 

КАК ПРАВИЛЬНО СОБРАТЬ ЧЕМОДАН

      
 

   
 

По информации с сайта екатеринбург-
ского аэропорта Кольцово, сверх уста-
новленной нормы бесплатного провоза 
багажа и без взимания платы пассажир 
имеет право провозить следующие вещи, 
если они находятся при пассажире и не 
вложены в багаж:

 дамская сумочка или портфель;
 папка для бумаг;
 зонтик;
 трость;
 букет цветов;
 верхняя одежда;
 печатные издания для чтения в по-

лете;
 детское питание для ребенка во вре-

мя полета;
 телефон сотовой связи;
 фотоаппарат;
 видеокамера;
 портативный компьютер;
 костюм в портпледе;
 детская люлька при перевозке ребен-

ка;
 костыли, носилки или кресло-коля-

ска при перевозке пассажира с ограни-
ченной подвижностью.

Кроме того, вы можете взять с со-
бой лекарственные препараты, кото-
рые потребуются непосредственно в 
полете. Советуем положить лекарства 
в прозрачный пакет с застежкой. 

Для объемных вещей из ткани и 
шерсти прекрасно подойдут ваку-
умные пакеты. Сложите одежду 
или белье в пакет, плотно закройте 
его и «заберите» воздух пылесосом 
или специальным насосом. Объем 

уменьшится в 2-4 раза. 
Если вы везете с собой детское 

питание в стекле или что-то иное 
в хрупкой упаковке, воспользуй-
тесь нашим советом. Купите под-
гузники — а у молодых родите-

лей, летящих с ребенком, они 
итак должны быть с собой — и 
заверните бьющиеся вещи в них. 
Обмотайте и плотно закрепите 
упаковочной пленкой. 
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БРАТЬЯ МЕНЬШИЕ

Реклама (16+)

И вы просто не знаете, куда девать столько 
счастья, если вы вдруг обрели свою вторую по-
ловинку, но у нее аллергия на вашу золотую 
рыбку, если ребенок очень просил ящерицу, но 
вместо того, чтобы заботиться о ней денно и 
нощно, начал ее тиранить, а вы боитесь даже 
близко подойти к этой «мерзости»... 

Короче, есл и ва м срочно нуж но п ри-
строить животное, присылайте его фот-
ку, свой адрес и телефон для связи на почту 
REKLAMA@GORODSKIEVESTI.RU, 
и м ы оп у бл и к уем и нф орм а ц и ю в бл и-
ж а й ш и х  н о м е р а х  г а з е т  «Г О Р О Д С К И Е 
ВЕСТИ» и «ШТУКА».

«Если не укусит, то точно наорет»
Нам стало интересно проверить пару вещей: действительно ли питомцы часто похожи на своих хозяев, и правда ли то, что любить можно даже какую-нибудь змею или улитку. Но оказалось, что 
любят первоуральцы, в основном, все же «проверенных» животных — кошек, хорьков, попугаев. Но любят так, что аж завидно. 

Три кошки и два хорька
Надежда Бешенцева, читательница:
— Первой нашей кошкой стала Персик. Ее мы 
не выбирали, это она нас выбрала. Появилась у 
порога нашего дома внезапно лет шесть назад. 
Красивая трехцветная кошка с двумя отморо-
женными ушками. Муж пару дней колебался, 
но сдался и разрешил оставить кошку. Имя 
придумали дочки. Кошка оказалась очень 
умная, аккуратная и ласковая. 

Спустя пару лет знакомые предложили 
вислоухого котенка. Так в нашей семье поя-
вилась Сири. Имя ей дал муж. После этого у 
Персика появилась «подпольная кличка» —
Гугл. Выглядело это примерно так: привет 
Сири, привет Гугл. 

И вот буквально в прошлом году к нам 
опять пришла кошка с улицы. Она была со-
всем маленькой, сначала мы пытались ее при-

строить, искали для нее 
хозяев, но спустя пару 

месяцев решили оста-
вить. А зовут ее Коте-
нок. 

Завести хорька — 
это была моя мечта. 
Мужа уговаривала 

долго, лет 6-7. Я много 
читала об этих живот-

ных и, как мне казалось, была готова ко все-
му. Но это мне только казалось... Купив хорь-
ка в Екатеринбурге, я радостная отправилась 
домой. Уже минут через 15 в машине было не-
чем дышать, от хорька пахло, как от бомжа. 
Было принято решение срочно кастрировать 
малыша. После этой процедуры хорь стал 
пахнуть не так резко. Вообще-то, нам повез-
ло — Жора оказался очень ласковым любите-
лем сидеть на ручках. Второго хорька, Кешу, 
нам отдали знакомые. Хорьки быстро подру-
жились. Едят кошачий корм, сырое мясо мы-
шек и суточных цыплят.

«Мы чувствуем друг друга, 
без сомнений»
Светлана Замараева, 
читательница:
— Года три назад, в один 
из солнечный мартовских 
дней, в моей жизни поя-
вилась она — маленькая, 
сладкая девочка, и озари-
ла все вокруг. Я даже не 
знала, как назвать такое 
сокровище — после долгих 
переговоров с родными 
и составления длинню-
щего списка было решено 
— Плюша. С первого взгля-
да стало понятно, что эта 
кошечка — особенная. Мы 
засыпаем и просыпаемся 
вместе, мы вообще прак-
тически все делаем вместе. 
Мы чувствуем друг друга, 
без сомнений! 

Не описать, как она не-
жится по утрам, как бу-
дит меня, утыкаясь носом 
в шею. Плюша всегда-
всегда встречает всех го-

стей, а когда я возвраща-
юсь домой, она просится 
на ручки, вытягиваясь во 
всю длину, и мурчит. 

Плюша даже умеет 
приносить косточку. Всег-
да внимательно смотрит 
и слушает, словно всё-всё 

понимает. Ее любимое ме-
сто — в шкафу, на самой 
высокой полке, под са-
мым потолком, там она 
может спать часами. А по 
всей квартире у нее куча 
«апартаментов» — в виде 
домов разных видов: хо-
чешь тебе — мягкий, а хо-
чешь — высокий. Плюша 
— большая привереда в 
еде, в миске должен быть 
только самый лучший ко-
шачий корм. 

Плюша — помощни-
ца: затеяли ремонт — она 
обязательно рядом, нуж-
но приготовить обед или 
помыть полы — она тут 
как тут: одним словом — 
просто умничка. 

Только поглядите на 
эту чудесную девчон-
ку и влюбитесь с перво-
го взгляда, как я — раз и 
навсегда.  

Вредный, обидчивый, но очень преданный
Евгений Заводов, читатель:
— Когда-то давно, когда я был 
еще очень маленький, у нас 
был волнистый попугай — он 
прожил у нас 5 лет, но потом 
улетел. Я долгое время хотел 
завести животное, но у мамы 
была аллергия.

А потом — то денег нет, то 
учеба, диплом. Но когда я по-
шел работать и начал зараба-
тывать, увидел звезду ютуба 
— говорящего жако Григория. 
И тогда я решил, что хочу за-
вести себе большого попугая, 
потому что они умные, с ними 
интересно. Когда я нашел про-
давца и приехал за птенцом, 
то из соседней комнаты услы-
шал крики другого попугая и 
попросил его показать. После 
того, как я его увидел, сразу 
понял, что мне нужен именно 
этот попугай — он был очень 
красивый, необычный, с боль-
шими и умными глазами. Я 
привез его домой и в честь то-
го попугая назвал Гришей. 

Гриша ест семечки, орехи, 
виноград, фрукты — кормить 
его нужно два-три раза в день, 
менять воду. Он любит играть 
детским конструктором, воро-
вать газеты, рвать их на части 
и замачивать у себя в поилке. 

Гриша — вредный, обидчи-
вый и злопамятный. Бывают 
дни, когда много работы, и на 
Гришу не хватает времени — 
вытащить его из клетки, погу-

лять, пообщаться. Он начинай 
ворчать, что-нибудь бубнить. 
Может клюнуть за палец, если 
он еще не нагулялся, а ты пы-
таешься посадить его в клет-
ку. Если не укусит, то точно 
наорет.

Но Гриша — очень предан-
ный. И чистоплотный — он ни-
когда не гадит на мебель: если 
захочет в туалет, то срывается 
и бежит в клетку.

Маленький чёрненький чертёнок
Яна Томилова, читательница:
— Мне посчастливилось стать хозяй-
кой ризеншнауцера в 2011 году. До 
этого у меня были собаки, но все — 
мелких пород, а мечтала о серьезной 
служебной собаке, с которой смогу 
участвовать в выставках и соревнова-
ниях. Я искала щенка по всей России, 
нашла в Воронеже. Когда увидела, что 
ее день рождения совпадает с моим, 
сомнений в выборе не осталось. 

Договорились с заводчицей о по-
купке, и в Старый Новый год я отпра-
вилась в Челябинск встречать щен-
ка. Когда я его впервые увидела, это 
был маленький черненький черте-
нок. Мы назвали ее Грейс. С первых 
дней дома мы начали заниматься 
дрессировкой и уже через три меся-
ца на дебютных соревнованиях заня-
ли первое место. 

Летом следующего года мы по-
лучили первую степень по общему 
курсу дрессировки и сдали норматив 
«Управляемая городская собака». За-
нятия дрессировкой очень помогли 
найти понимание и вырастить соба-
ку, с которой комфортно жить в го-

роде. Каждый вечер, встречая меня с 
работы, она радуется так, словно ду-
мала, что я никогда не приду. Со сто-
роны это выглядит так: задние лапы 
танцуют ламбаду, хвоста нет, поэто-
му остается вилять только попой, а 
морда пытается меня укусить, но на 
самом деле она просто любит дер-
жать меня за руку. Для меня она не 
просто собака, а друг и член семьи.

Подготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755

Фотографии 
предоставлены 
хозяевами питомцев

ЕСЛИ У ВАС В ДОМЕ ВНЕЗАПНО 

РОДИЛОСЬ 100500 КОТЯТ
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НОВОСТИ

Реклама (16+)

ООО «БИЗНЕС ТРЕЙД»
на постоянную и временную работу в цех нестандартного

оборудования требуются

СВАРЩИК (п/автомат, аргон),

СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК
МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЙ,

ФРЕЗЕРОВЩИК (свободный график),

ИНЖЕНЕР ПТО,
ИНЖЕНЕР ОМТС,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ,

МЕНЕДЖЕР ПО ПРОДАЖАМ
Телефон: 8 (34397) 2-42-03 

или по адресу: г. Ревда, ПСО-10, офисы 7, 10.

Много лет жители поселка Билимбай каж-

дый день рисковали жизнью, идя на оче-

редную электричку, поскольку должного 

пешеходного моста у них никогда не было. 

Долгое время местные жители требовали 
постройки моста, и, наконец, он был воз-
веден и сдан.

Билимбаевцы поделились своими впе-
чатлениями от нового пешеходного моста. 
— Лично я очень рада, что у нас наконец-
то построили этот мост, — говорит жи-
тельница поселка Регина Потапова. — 
У меня двое детей, и раньше все время 
приходилось пролазить под вагонами, а 
это ведь опасно. Сейчас я за детей спо-
койна, к тому же с этим переходом на-
много удобнее. Я лично ходила по нему, 
нормальный мост. Бабушкам только не 
нравится, говорят, что лифты не будут 
работать. Мост был очень нужен, потому 
что у нас там, за железной дорогой, мно-
го детей живет и играть там особо негде, 
поэтому все сюда идут. 

— Тяжело на него взбираться, — гово-
рит пенсионерка Тамара Харлампиевна. 
— Вроде бы и хорошо, но в то же время 

— это так высоко. Мне неудобно — спу-
скаться, конечно, проще, но поднимать-
ся — ужасно!

— Долго ли вы ждали постройки моста? 
— спрашиваем мы.

— Ой, у меня сосед даже не дождался — 
умер. Все хотел, чтобы скорее построили 
мост, вот сколько времени ждали.

Положительное мнение получили и от 
Ивана Женина, жителя Билимбая.

— Нормальный мост, — говорит мо-
лодой человек. — Пользуюсь иногда, до-
вольно долго строили, правда. Из мину-
сов, наверно, только то, что там жарко, а 
так — все нормально.

— Для жителей мост был жизненно 
необходим. С 2011 года мы обращались в 
«РЖД», транспортную прокуратуру обла-
сти. Наконец, общими усилиями удалось 
добиться этой стройки, — говорит глава 
Билимбаевского СТУ Константин Третья-
ков. — Во время строительства моста мы 
тщательно следили за ходом работ. Сейчас 
мост уже функционирует, остались мелкие 
работы. Официально мост откроется в кон-
це июля, в День поселка.

Нормальный мост. Бабушкам только не нравится
В Билимбае появился новый пешеходный мост через железнодорожные пути

Подготовила
АНАСТАСИЯ ГРИДИНА

Фото Анны Неволиной

П
А
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рекламной информации отвечает рекламодатель. Рекламируемые товары 
подлежат сертификации, услуги — лицензированию. Отпечатано 
в типографии ЗАО «Прайм Принт Екатеринбург», г. Екатеринбург, 
пр. Космонавтов, 18н. Номер подписан в печать по графику 
4 июля 2018 г. в 20.00, фактически — в 20.00. Заказ №1990.

Все заимствованные 
иллюстрации получены 
на основании лицензии
компании Depositphotos

Информация 
в газете предназначена 

читателям старше 16 лет. 

РЕМОНТ
ХОЛОДИЛЬНИКОВ

8 (900) 211-18-69

 

  . 
, , 

 600 ./ .
. 8 (965) 512-51-08, 

8-950-651-95-03, (3439)645-633

Объявления Бесплатно объявление в газету можно подать 
в рубрики «Авто», «Недвижимость», «Отдам/приму в дар».

Объявления принимаем по тел. 6-39-39-0, 64-82-32. 
По e-mail: reklama@gorodskievesti.ru

ВЗРОСЛЫЙ 
КОТ ИЩЕТ ДОМ
в о з р а с т  1 , 5  г о д а . 
Тел. 8 (922) 037-99-65

КОШЕЧКА ИЩЕТ ДОМ
1,5 месяца. Тел. 8 (922) 037-99-65

ВСЕХ ВИДОВ 
И ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИРЕМОНТ 

ХОЛОДИЛЬНИКОВ

ТЕЛ. 8-953-040-85-55

ЗАПРАВКА 
АВТОКОНДИЦИОНЕРОВ

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ОБМЕН  2-КОМН.

 2-комн., р-он «Дом мод», 1 этаж. МГБ, 
Бр. На полнометражную, выше этажом, 
кроме 5 этажа. В этом же районе. Тел. 8 
(922) 184-72-56, 8 (953) 051-84-73

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

 1-комн., в Екатеринбурге. Центр. Не-
дорого. Тел. 8 (922) 135-82-62

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 9/9 
этаж. Большая лоджия, приборы учета, 
пластиковые окна. Требует косметическо-
го ремонта. Собственник. Торг. Ц. 1700 т.р. 
Тел. 8 (904) 542-16-47

 2-комн., п. Билимбай, 2/5 этаж. Н/пл, 
о/с. Тел. 8 (904) 541-00-88

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

 3-комн., ул. Береговая, 12а, 85,1 кв.м. + 
лоджия, 4/10 этаж. Кирпичный дом. Торг. 
Ц. 4235 т.р. Тел. 8 (982) 717-77-43

 ПРОДАЖА  ДОМА

 Дом, п. Билимбай. 2-этажный, дере-
вянный, площадь 84 кв.м. Земельный 
участок 21 сотка. Часть земли ухожена. 
Рядом — сетевые магазины, автобусная 
остановка, ходит школьный автобус. Один 
хозяин. Тел. 8 (922) 212-49-21

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

 Участок, 7,6 соток, к/с №77. При-
ватизирован, кап.гараж, 2-этажный дом, 
размер  6х6, веранда, баня, летний душ, 
шамбо, теплицы, стоянка для а/м, рядом 
лесная зона отдыха. Ц. 1400 т.р. Возможен 
обмен (а/м, кв, стройматериалы). Тел. 8 
(922) 114-16-04

 участок, 4,31 сотки, к/с №42, конечная 
автобуса №7. Летний домик, баня, веран-
да, мансарда, дровяник, летний водопро-
вод, свет, емкости под воду, 2 теплицы, 
земля обработана. Стоянка для машины. 
Продаем к осени, осмотр сейчас. Торг. 
Тел. 8 (950) 541-92-74, Анна Федоровна

 участок, 5 соток, к/с №4, р-он Лесни-
чество, ул. Белинского. Земля в собствен-
ности, летний 2-этажный домик, с печкой. 
Хозпостройки, электричество, летний во-
допровод на участке. Документы готовы. 
Срочно. Тел. 24-40-70, 8 (992) 010-43-14

 участок, 10 соток, к/с №53, 2-этаж-
ный дом, скважина, 2 теплицы. Рядом 
р.Чусовая. Торг. Ц. 550 т.р. Тел. 8 (919) 
370-38-57

 участок, 10 соток, к/с №85, р-он ФОК 
«Гагаринский». В собственности. Свет, раз-
работан. Тел. 8 (902) 268-59-61

 земельный участок, 40 гкт, Арти. До-
кументы. Тел. 8 (950) 195-51-72

 участок, 4,5 сотки, к/с 55, новая баня 
размер 4х5, предбанник размер 3х4, 
стоянка на 3 машины. Все насаждения. 
Ц. 390 т.р. Тел. 62-01-88, 8 (919) 390-77-71

 участок, 23 сотки, с. Накоряково. Ста-
рый дом под снос. Ц. 350 т.р. Тел. 8 (906) 
802-42-06, Михаил

 участок, 3,2 сотки, к/с 28, Трудпоселок. 
Летний домик, печь, новая теплица, раз-
мер 3х4, водопровод, парковка. В 10 мин. 
ходьбы от конечной остановки автобуса 
№7. Ц. 270 т.р. Тел. 8 (950) 545-35-27

 участок, 21 сотка, г. Ревда. Сухой, 
ровный, ИЖС, столбы эл.передач ЛЭП, 
Границы оформлены, подъезд с 2-х сто-
рон, фундамент ленточный, размер 9х10 
м., на бурках, ширина 500 мм. Ц. 800 т.р. 
Тел. 8 (922) 195-97-96

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

 Гараж капитальный, ул. Береговая, 
10а, 2-этажный. Торг. Ц. 520 т.р. Тел. 8 
(982) 717-77-43

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 1-комн. Недорого. Тел. 8 (902) 447-
75-00

 2-3 комн. С мебелью, кровати. Можно 
семье или рабочим. Тел. 8 (902) 447-75-00

 ОБЪЯВЛЕНИЕ

 Нотариус г. Первоуральска, сообщает 
об открытии наследства после счерти гр. 
Балабина Юрия Николаевича, 28.10.1952 
г.р., умершего 10.06.2018 г. в г. Первоу-
ральске. Прошу наследников гр. Балабина 
Юрия Николаевича обратиться в срок до 
25.07.2018 г. в нотариальную контору по 
адресу: г. Первоуральск, ул. Ватутина, 43. 
Часы работы нотариуса Кошелевой На-
тальи Васильевны: с ПН-ПТ, с 9:00-18:00, 
перерыв с 13:00-14:00, СБ-ВС выходные. 
Тел. 63-63-63, 8 (919) 363-63-65

 срочно ищу утерянное удостоверение 
ветерана труда на имя Вазировой. Прошу 
вернуть за вознаграждение. Тел. 24-67-10, 
24-63-56, 8 (912) 688-53-22

ИЩУ РАБОТУ

 Ищу работу разнорабочим, грузчиком 
с ежедневной выплатой. Русский и не-
пьющий. Тел. 8 (922) 100-42-71, 8 (901) 
949-69-15

 ПРОДАЖА

 Цветы для офиса: монстера, молочай, 
диффенбахия, сансевиерия, индийский 
лук, фиалки. Тел. 24-40-70, 8 (992) 010-
43-14

 холодильник «Бирюса», 2-камерный, 
о/с. Тел. 8 (953) 003-58-57

 комплект посуды «Zepter», новый, пр-
во Италия. 12 предметов. Высокопрочная 
нержавеющая сталь, датчики-терморегу-
ляторы, ручки не нагреваются. Возможна 
частичная продажа. Тел. 8 (912) 208-55-81

 фотоаппарат «Polaroid 636». Тел. 8 
(912) 208-55-81

 плед, пр-во Испания, новый, размер 
220х240 см., цвет бежево-коричневый, 
рисунок «Птицы». Тел. 8 (912) 208-55-81

 мойка д/кухни, круглая, из нержавей-
ки. Тел. 64-32-23

 шифоньер, шкаф-купе, сервант-горка, 
угловой стеллаж-этажерка, 2 плательных 
шкафа, современный дизайн. Тел. 8 (904) 
542-16-47

 мойка д/кухни, круглая, из нержавей-
ки. Тел. 64-32-23
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Семья: Огородниковых 

и Камалатдиновых,
Соседки по саду – Вера Семе-

новна Теплякова, Алевтина 
Кузьмовна  Морковская
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Семья: Огородниковых и Камалатдиновых, подруги Лена, Наташа, Таня, 

Соседки по саду – Вера Семеновна Теплякова, Алевтина Кузьмовна 
Морковская
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Семья Герулы, Беловых и 

Кузнецовых.

 кресло, 2 шт. Ц. 300 р. за каждое. Тел. 
8 (904) 541-00-88

 листовое железо, размеры 2х1,5 м., 
ширина 3 мм., б/у. Тел. 8 (992) 006-53-32

 ж е л е з н ы е  в о р о т а ,  р а з м е р 
2,3х1,5 м, ширина 4 мм. Б/у. Не-
дорого .  Тел .  8  (992)  006-53-32

УСЛУГИ

 Реставрация ванн жидким акрилом. 
Гарантия. Качество. Тел. 8 (982) 606-95-92

 срубы любой сложности, монтаж, 
комплектация, мох, джут. Тел. 8 (912) 
606-68-69, 8 (982) 638-49-69

 реставрация ванн жидким акрилом. 
Гарантия. Качество. Тел. 8 (982) 606-95-92

 строительные услуги. Укладка кафеля. 
Конструкции из гипсокартона. Строитель-
ство домов и бань. Тел. 8 (922) 221-29-58

 ОТДАМ / ПОДАРЮ

 Катетеры Фолея 2-х ходовые, стан-
дартные №26, срок годности до 2020 г.  
Мочеприемники. Тел. 8 (953) 003-98-81

 ПРИМУ В ДАР

 Любую старую неисправную аппа-
ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 
372-01-02181-92-38

Укладка кафеля
Конструкции из гипсокартона
Строительство домов и бань

ТЕЛ. 8 (922) 221-29-58

СТРОИТЕЛЬНЫЕ
УСЛУГИ

Подайте бесплатное 
объявление 

в «Городские вести» — 
выход в «Штуке» 

получите в подарок!  
Тел. 64-82-32



Реклама (16+)Городские вести  №26 (483)   5 июля 2018 года    

Ответы на сканворд в №25

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Примула. Пика. Рассада. Нагар. Обод. Орлова. Араб. Обрат. Крым. 
Реле. Брюки. Пиноккио. Ерик. Спортлото. Попов. Ватник. Трико. Енот. Тормоз. Нога. Страна. 
Овес. Диск. Решка. Сноб. Какаду. Омут. Опала. Слон. Шатер. Нрав. Пуск. Вторник. Анды. 
Удел. Жако. Хула. Тавро. Ясак. Иглу. Клерк. Бистро. Тракт. Омар. Каир. Нокаут. Ведро. Грипп. 
Осанка. Кураре. Плиссе. Солдат. Нерка. Петр. Ньютон. Люстра. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Сапоги. Пианист. Подтекст. Лекало. Сало. Штат. Корж. Тукан. Осанна. Ртуть. 
Бобр. Икра. Ушко. Квант. Повод. Стерео. Азиат. Дерн. Укор. Коралл. Опал. Клин. Наем. Корунд. 
Гипс. Гетры. Корсет. Патронташ. Истр. Удила. Ковка. Опера. Геракл. Пикап. Вамп. Опара. 
Брелок. Ажур. Арго. Посол. Добро. Пирс. Ромб. Столб. Реверс. Пляска. Туча. Бордюр. Нанду. 
Стан. Дрова. Кимоно. Старик. Фата. Датчик. Табак. Кора.

Реклама (16+)

Ф
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Фото Надежды Бешенцевой

На Самстрое сломали детскую площадку.
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РЕКЛАМА

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ

ЕНТР

• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ

Делитесь с нами новостями через WhatsApp

8-950-637-71-72

Подайте бесплатное 
объявление 

в «Городские вести» — 
выход в «Штуке» 

получите в подарок!  
Тел. 64-82-32

www.gorodskievesti.ru. 


